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Sitzung am: 1 3.1 ] .201 7 Vorsitz: Karl-Heinz Funck

Papierlose Gremienarbeit;
hier: Antrag der CDU-Fraktion vom]8. Oktober 201 7
Vorlage:0466/20]7

teilt mit, dass Landrätin Anita
Schneider mit E-Mail vom 7. November 2017 einen Prüfbericht der
Verwaltung versenden lies. Dieser war fortan im
Parlamentsinformationssystem abrufbar und lag in der Sitzung des
Haupt- und Finanzausschusses vor.

Im Haupt- und Finanzausschuss wurde

durch Landrätin Anita Schneider eine Beratung im Ältestenrat
e mpfo hle n ,

hat Kreistagsabgeordneter Thomas Wollmann den
Änderungsantrag gestellt, Ziffer 2 b zu streichen,

hat Fraktionsvorsitzender Harald Scherer darum gebeten prilfen
zu lassen, ob die iPads für die Fraktionen über die
Fraktionsfördermittel angeschafft werden können,

hat Kreistagsabgeordneter Udo Schöffmann vorgeschlagen, die
Kreistagsabgeordneten abzufragen, die ein iPad wünschen.

hat Kreisausländerbeiratsvorsitzender Tim van Slobbe darum
gebeten, nicht nur die Mitglieder des Kreistages und des
Kreisausschusses, sondern auch die Mitglieder des
Kreisausländerbeirates in die Planungen mit einzubeziehen,

hat Kreistagsabgeordneter Tobias Breidenbach um
Gegenüberstellung der Druck- und Versandkosten mit den
Anschaffungs- und Betreuungskosten im papierlosen System
gebeten,

wurde keine Beschlussempfehlung abgegeben

Auf Vorschlag des Fraktionsvorsitzenden Günther Semmler, wurde die
CDU-Fraktion gebeten, dass diese über das Wochenende den



2

vorgelegten Bericht prüft und in der heutigen Kreistagssitzung mitteilt,
was seitens der Verwaltung noch mit einer Prüfung versehen werden

Ausschussvorsitzender Peter Pilger hat diesen Vorschlag aufgegriffen
und vorgeschlagen, den Antrag im Geschäftsgäng zu belassen und
Kreistagsabgeordneter Heinz-Peter Haumann hatte für die CDU-Fraktion
Zustimmung zu diesem Verfahrensvorschlag signalisiert.

muss

fragt nach,

ob der Kreistagsabgeordnete Thomas Wollmann seinen
Änderungsantrag aufrecht erhält,

ob sich der Prüfantrag durch die Vorlage des Prüfberichts erledigt
at,

oder ob dieser ergänzt werden soll,

und ob man die Thematik mit dem Prüfbericht an den Ältestenrat
ve rweisen soll.

erklärt, seinen
Anderungsantrag aufrecht zu erhalten.

erklärt, den Hauptantrag weiter
im Geschäftsgang zu belassen und ihn gegebenenfalls unter
Einbeziehung der vorgelegten Stellungnahme zu konkretisieren. Für die
heutige Kreistagssitzung werde der Antrag zurückgestellt.
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Für den richtigen Auszug
Gießen, den 1 5.1 1 .201 7
LAN DKREIS .GI ESSEN
Der Kreisausschuss
Im Auftrag

Anette Herzbe rger


